



Tabaré Ramón Vázquez, nuevo honoris

Entre los puntos del orden del día del Consejo de Gobierno aprobados ayer destaca la concesión del título de doctor honoris causa a Tabaré Ramón Vázquez, presidente de Uruguay entre 2005 y 2010 y reconocido oncólogo. Su propuesta fue defendida por el médico Juan Jesús Cruz, aunque se trata de una iniciativa institucional de carácter estratégico para la Universidad de Salamanca.

Además, la sesión ordinaria del órgano colegiado dio el visto bueno al calendario de actividades docentes que, como avanzó LA GACETA, apenas sufre cambios respecto a años pasados, dejando libertad a los centros para fijar el inicio del curso.

Igualmente, se aprobó la oferta de plazas para el próximo curso en la que apenas se producen cambios respecto al periodo 2013-2014. Biotecnología se mantiene en 40 plazas, Farmacia en 200, Medicina en 203 (7 menos) y Enfermería en 90.

El Consejo de Gobierno también dio el visto bueno a un nuevo máster en Psicología General Sanitaria, un título profesionalizante único en Castilla y León.

Por otra parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez informó de un nuevo proyecto con una Universidad de Vietnam en el ámbito de las escuelas de doctorado y de la I+D+i y del cambio en la dirección del Centro de Formación Permanente, donde Juan Luis Alonso sustituirá a Ana Belén Domínguez.